

DG DEVCO

Unité C4

DEVCO C4 :

DEVCO C4 est l'unité en charge du développement et de la mobilisation du secteur privé, du commerce et de l'intégration régionale à la Commission Européenne (CE).

Développement du secteur privé :

La CE cherche à catalyser la mobilisation du secteur privé en tant que générateur d'emplois, de biens et services et de recettes publiques.

Mobilisation du secteur privé :

La CE cherche à catalyser la mobilisation du secteur privé pour l'aide au développement et soutient les pratiques responsables des entreprises.

Commerce et intégration régionale :

Le commerce est un élément clé de la croissance économique et du développement. L'UE soutient 'Aid for Trade' et l'intégration régionale en tant que moyens d'accéder à davantage de prospérité, de paix et de sécurité.

Le travail de la CE dans ces domaines contribue à :

- La stratégie globale pour la politique étrangère et de sécurité de l'UE,
- L'Agenda 2030,
- Le Consensus pour le Développement,
- Le processus post-Cotonou,
- La Stratégie 'Trade for All'
- Le Plan d'Investissement Externe (PIE).

La Facilité TPSD/E

Un service d'appui pour le développement et la mobilisation du secteur privé et le commerce

Dans une période où il est plus que jamais nécessaire d'encourager une croissance inclusive et durable, le développement et la mobilisation du secteur privé et le commerce restent parmi les grandes priorités de l'Union Européenne (UE).

La nouvelle Facilité TPSD/E apporte une valeur ajoutée et un soutien aux équipes de l'Union Européenne dans leurs efforts quotidiens pour mettre en œuvre ces priorités.

Les trois secteurs principaux d'intervention sont :



Appui technique aux équipes de l'UE pour intégrer les nouvelles orientations politiques dans leurs opérations avec l'ensemble des parties prenantes.



Capitalisation et échange de savoir au sein de l'UE par l'identification de meilleures pratiques, la production d'outils et matériels pédagogiques, l'organisation d'échanges d'expériences et de formations.



Communication et visibilité du cadre politique et des interventions de l'UE dans les domaines du commerce et du développement du secteur privé.

Tout personnel de l'UE travaillant ou s'intéressant au sujet peut recevoir le soutien de DEVCO C4 et de cette Facilité dédiée.

- Vous avez besoin d'aide pour identifier ou formuler un projet de mobilisation du secteur privé,
- Vous souhaitez mettre en place un dialogue structuré avec le secteur privé dans le cadre du Plan d'Investissement Externe,
- Vous recherchez des exemples de bonnes pratiques dans l'accès aux services financiers ou la réforme du climat des affaires,
- Vous aimeriez échanger sur le sujet avec des collègues de l'Union Européenne



Contactez : devco-tpsde-facility@ec.europa.eu

DG DEVCO

Unit C4

DEVCO C4:

DEVCO C4 is the Unit in charge of Trade, Private Sector Development & Engagement and Regional Integration at the European Commission (EC).

Private Sector Development:

The EC supports private sector development (PSD) as a driver for job creation, a provider of goods and services and a generator or public revenues.

Private Sector Engagement:

The EC aims at catalysing private sector engagement (PSE) for development and supports responsible business practices.

Trade & Regional Integration:

Trade is essential to economic growth and development. The EU supports Aid for Trade (A4T) and regional integration as effective means of achieving prosperity, peace and security.

EC's work on TPSDE contributes to:

- The EU Global Strategy on Foreign and Security Policy,
- The Agenda 2030,
- The EU Consensus for Development,
- The post-Cotonou process,
- The Trade for All Strategy,
- The External Investment Plan.

The TPSD/E Facility

An advisory service for trade, private sector development and engagement

Trade, Private Sector Development and Engagement (TPSD/E) remain among the key priorities for the European Union (EU) in an era where a global push for inclusive and sustainable growth is needed more than ever.

The new TPSD/E Facility aims at bringing added value and supporting EU staff in their everyday efforts around the world in delivering these challenging agendas.

The Facility has three main areas of actions:



Technical support to EU staff to integrate new policy orientations in their operational work with stakeholders around the world.



Capitalisation and sharing of knowledge among EU staff. Identification of best practices, production of practical tools and training material, facilitation of peer-exchanges and training courses.



Communication and visibility of the EU TPSD/E policy and related interventions.

Any EU staff involved or interested in TPSD/E can receive the support of DEVCO C4 and this dedicated Facility.

Do you:

- Need support in identifying or formulating private sector engagement projects,
- Need guidance on how to implement the structured dialogue with the private sector in the context of the External Investment Plan (EIP),
- Look for best practice in access to finance or business environment reform,
- Want to share or learn from your EU colleagues



Contact us: devco-tpsde-facility@ec.europa.eu